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Conseil de quartier

Élue de quartier Gondoles Nord : 

Bénédicte Hache

GONDOLES 

NORD

Le conseil de quartier s’est tenu le mardi 17 septembre 2024 à partir de 19h.

19 personnes ont signé la feuille de présence.

Suite à leur candidature, ont été désignés référents-habitants : MM. Leguy, Pires, Kalay et 

Badoud. Ils sont joignables à l’adresse mail : quartier.gondolesnord@gmail.com

 PRÉSENTATION SUR LE PROBLÈME DES MOUSTISQUES-TIGRES     

Mme Karch, représentante de l’Agence Régionale de Démoustication (ARD), opératrice 
de l’Agence Régionale de Santé (ARS) indique que le moustique-tigre sur les dix dernières 
années s’est répandu dans plus de 70 départements français de la métropole. Il peut être 
vecteur de maladie comme la dengue, le zika ou le chikungunya. Ainsi, 589 cas de dengue 
ont été recensés en Île-de-France en 2023.

Il n’y a pas de solution miracle pour l’endiguer. Il faut absolument développer la préven-
tion, la sensibilisation et la communication. La lutte contre le moustique-tigre se fait de 
façon biologique contre les larves (pièges à larves) ou chimique, la nuit, sur un périmètre 
défini en cas de dengue.

Des habitants demandent s’il serait possible de faire des actions de sensibilisation auprès 
des enfants. Bénédicte Hache, élue de quartier, indique que cette possibilité sera examinée 
sur le temps périscolaire.

 INFORMATIONS     

		 La rentrée scolaire s’est bien passée. Le problème des agents de traversée est réglé  
à l’école Victor Hugo. Des travaux ont été réalisés, cet été, dans les écoles Jean Macé, Casa-
nova, Victor Hugo et Joliot-Curie.

		 Le 1er Village de l’Emploi se tiendra jeudi 26 septembre de 10h à 17h, simultanément  
à la Cité des Métiers, à la Maison de la Jeunesse et dans le parc de la Mairie.

		 Gros problème d’activités illégales, notamment la vente à la sauvette de légumes  
et de brochettes faites sur des barbecues de fortune, à hauteur de l’arrêt du TVM Créteil 
Pompadour. Interventions du Maire auprès de la Préfète du 94 et du Maire de Créteil.

		 Vidéo-verbalisation : 240 verbalisations avenue Victor Hugo depuis le début de l’année.
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 RÉPONSES AUX DEMANDES     

		 Les travaux de voirie ont été réalisés rue Jean-Baptiste Clément.

		 Concernant la Résidence « les Folies », une réunion a eu lieu avec le Maire, des repré-
sentants des locataires et CDC Habitat. Ces derniers ont pris des engagements. Ils doivent 
être tenus.

 POINT SUR LE GROUPE THÉMATIQUE « CIRCULATION/STATIONNEMENT »     

Suite aux réunions entre le groupe thématique et les services techniques municipaux, 
des travaux d’aménagement (marquage au sol…) ont été réalisés rue du Docteur Charcot et 
rue Brongniart. Ils doivent se poursuivre et un point sera fait avec les services municipaux.

 NOUVELLES DEMANDES     

		 Un habitant demande que soit examinée la possibilité de créer une place PMR  
(personne à mobilité réduite) devant les écoles pour le transport des enfants handicapés. 
Mme Hache indique qu’un poste de référent-handicap a été créé par la Ville et que cette 
demande va lui être transmise.

Le conseil de quartier se termine à 21h.


